

GWI

Kunjungan Awal Tahun Tim Plt Kepala Kantor Wilayah Ditjen Pemasyarakatan Kaltim ke Rutan Balikpapan

Muhammad Febri - BALIKPAPAN.GWI.WEB.ID

Jan 9, 2025 - 11:10



BALIKPAPAN - Mengawali tahun 2025, Rutan Kelas IIA Balikpapan menerima kunjungan kerja dari Tim Plt Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Kalimantan Timur, Kamis (09/01/2025).

Kegiatan ini dipimpin oleh Kepala Bagian Administrasi sekaligus Plt Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Kalimantan Timur, Bapak Muhamad Irvan Muayat, didampingi oleh Kepala Bidang Pelayanan dan Pembinaan Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Kalimantan Timur, Bapak Effendi.

Kunjungan ini mencakup berbagai agenda penting. Tim memulai kegiatan dengan memeriksa pengolahan bahan makanan di dapur Rutan Balikpapan untuk memastikan bahwa pelayanan makanan bagi warga binaan berjalan sesuai standar kebersihan dan kesehatan. Selanjutnya, mereka menyempatkan diri menyapa para warga binaan di Blok Wanita, memberikan semangat dan apresiasi atas partisipasi mereka dalam pembinaan selama ini.

Di Masjid Asyuhada, Bapak Effendi memberikan tausiyah kepada warga binaan santri. Beliau mengajak seluruh santri untuk menjadikan tahun baru sebagai awal yang baik. "Tahun 2025 ini, jadikanlah waktu yang ada untuk mempertebal iman dan memperbaiki akhlak. Gunakan kesempatan ini untuk mendekatkan diri kepada Tuhan, menjadi pribadi yang lebih baik, serta menginspirasi orang lain," ucapnya.

Usai kegiatan di masjid, tim bersama Kepala Rutan Balikpapan, Bapak Agus Salim, meninjau langsung layanan kunjungan tatap muka di ruang pendaftaran Layanan Kunjungan. Pemeriksaan ini bertujuan untuk memastikan bahwa mekanisme layanan berbasis digital sudah berjalan optimal, mendukung kenyamanan dan keamanan proses kunjungan bagi keluarga warga binaan.

Kepala Rutan Balikpapan, Bapak Agus Salim, menyampaikan terima kasih atas kunjungan dan perhatian dari Kantor Wilayah. "Kunjungan ini menjadi motivasi bagi kami untuk terus berinovasi dalam pelayanan dan pembinaan. Kami berkomitmen meningkatkan kualitas program, memperkuat pengawasan, serta menjaga profesionalisme kerja," tegasnya.

Plt Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Kalimantan Timur, Bapak Muhamad Irvan Muayat menyampaikan apresiasi setinggi tingginya kepada Rutan Balikpapan. "Saya mengapresiasi upaya Rutan Balikpapan yang terus melakukan peningkatan pelayanan, baik dalam hal keamanan, pelayanan publik, maupun pembinaan. Mari kita terus berkolaborasi, menjaga integritas, dan bekerja sesuai dengan visi pemasyarakatan yang humanis. Pastikan semua layanan dilakukan dengan transparansi dan akuntabilitas yang tinggi," ujarnya.

Kunjungan ini menjadi momen awal yang positif untuk menyelaraskan langkah kerja Rutan Balikpapan di tahun 2025, menegaskan komitmen dalam pembinaan warga binaan dan pelayanan masyarakat secara maksimal.